

1. Despues de los asesinatos de abogados, obreros y estudiantes que se han sucedido en Madrid la respuesta del conjunto del movimiento obrero ha sido inmediata y espontanea, en los 3 centros industriales mas importantes, Madrid, Euzkadi y Catalunya fundamentalmente y tambien en Andalucia las huelgas generales han sido un hecho real y con una fuerza politica mas importante que las del 12. En Catalunya en concreto las cifras dadas por la prensa parecen coincidir con las valoraciones de CC.OO. para la provincia de Barcelona 270.000 y unos 300.000 para el conjunto de Catalunya. En Barcelona capital y provincia hay que señalar que los paros han sido más importantes que en la h.g. del 12, si bien numericamente la ~~impr~~ diferencia no es muy grande hay que valorar mucho el hecho de que han sido los sectores clave de la clase los que han participado mas masivamente: metal, construcción, textil, ~~text~~ químicas, y dentro de estos las empresas grandes, especial importancia tiene el paro total en Sest y demas empresas del metal; ~~asimismo~~ se han sumado totalmente sectores como sanidad que llevaban años sin participar ~~en~~ masivamente en una huelga. Hay que señalar tambien una menor participación en la huelga del resto de provincias catalanas con relación al 12.

La valoración politica de esta jornada de lucha a escala de estado ~~en~~ ~~XXXXXXXXXXXX~~ tiene un caracter contradictorio. Por una parte hay que resaltar el control relativamente importante del PCE sobre el conjunto del movimiento tanto en los paros como en los diversos actos (funerales, etc), como ha logrado mayoritariamente imponer la consigna de no salir a la calle y crear como mínimo bastante confusión entre las masas con su consigna de apoyo al gobierno. Podemos decir que globalmente el PCE ha capitalizado la respuesta del movimiento a dos niveles: reforzando sus ligamenes e influencia en el movimiento e imponiendo ~~en~~ su casi legalidad (situación parecida al PSOE) a traves de la tactica de apoyo al gobierno en un momento dificilísimo para este (vease colaboración estrecha en el funeral de Madrid y al parecer contactos telefonicos directos entre Suarez y Carrillo).

Sin embargo, y a pesar de la marginación de las fuerzas de e.i. en el conjunto de acontecimiento y por tanto la falta de aparición de una alternativa de masas a toda la actitud claudicante del PCE, sobretudo por la actitud de los grupos centristas PTE sin querer mojarse el culo en cualquier critica a la actitud de los reformistas y del gobierno MC sin casi aparecer, las jornadas de huelga general tienen en gran parte un aspecto de respuesta espontanea del movimiento yendo mas allá de lo que ~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~ hubiese deseado el PCE: paros totales, enfrentamientos en la calle con manifs de 4 o 5000 tios despues del funeral en Madrid, etc. Es decir que el movimiento en su conjunto ha hecho un paso adelante en una experiencia de tipo huelga general lo que inevitablemente va a dejar huellas en su consciencia, ademas con un claro caracter de consciencia antifascista.

Podemos concluir ~~de~~ diciendo que si bien el PCE ha reforzado globalmente su influencia en el seno del mto. y la e.i. ha tenido dificultad en responder a nivel de una alternativa clara, el movimiento ha desbordado parcialmente los planteamientos del PCE y ha dado un paso adelante en su capacidad de lucha y en su consciencia.

A nivel de iniciativas la ~~organización~~ dirección de la orga de Catalunya intento inmediatamente tomar las iniciativas que pudieran hacer aparecer la alternativa de la cual se ha hablado antes. En este sentido y sin que ello nos comprometiera a nada asistimos a una reunión de las que se ha dado denominar de "lliga a lliga" en la que se encuentran la mayoría de fuerzas políticas de Catalunya, en su seno se configuran tres bloques, uno el de la mayoría de fuerzas burguesas dando un apoyo total explícito al gobierno y negándose a cualquier tipo de movilización, otro ~~bloque~~ <sup>PCU</sup> bloque que es el de los reformistas en el que se incluyen PSOE y PTE que intenta en el sentido ya explicado sacar partido de la situación, y por último un bloque constituido por ORT, BR, MC, PC(ML), LCR, OICE, PSAN(P) en cuya estructuración hemos jugado un papel y que ha emitido un comunicado (no publicado por la prensa) denunciando a la Monarquía y al gobierno así como a la "comisión de los 92" y defendiendo la acción de las masas trabajadoras como único medio de detener la ofensiva fascista. Este mismo bloque ~~convoco~~ convocó una manifestación ayer en Mayor de Gracia en la que participaron unas mil quinientas personas.

Nuestra presencia en estas reuniones ~~no tiene~~ evidentemente no ~~tiene~~ ~~ninguna~~ ~~utilidad~~ son un marco de movilización y en las cuales no se puede llegar a ningún acuerdo, tiene para nosotros una doble utilidad por una parte el disponer de algunas informaciones y actitudes de las diversas fuerzas políticas, por otro lado el arroyo que puede significar frente a una represión contra la orga.

Nuestro objetivo fundamental continua siendo ~~el~~ y sobretodo vistos los acontecimiento de hoy - el consolidar este bloque de 7 organizaciones llegando a acuerdos mutuos de defensa conjunta en caso de que la represión se centre sobre ~~alguna~~ cualquier orga. Intentando arrastrar al PTE y PCU + a pesar de su actitud - a estos acuerdos. Y a LC.

2. **XI** ~~El~~ Hoy han sido muertos dos policia armados y varios guardia-civiles. Para nadie es un secreto el origen de estos asesinatos ni la voluntad clara de provocar una actitud represiva por parte del gobierno y de sectores del aparato de estado.

El objetivo fundamental de estas muertes - como hemos señalado en un comunicado enviado hoy a la prensa - es doble: por una parte constituir un freno importante para el movimiento e impulsar su pasividad frente a unos hechos confusos que lo incitan a inhibirse, por otra parte incidir en la escalada de violencia tendente a instaurar una "estrategia de tensión" que incite y facilite una ofensiva de extrema derecha en el seno del aparato de estado y en el gobierno. En este sentido las declaraciones del gobierno y la suspensión de los artículos 15 y 17 del Fuero de los e. son ambiguamente claras, de hecho se trata de una amenaza directa a la extrema izquierda puesto que el gobierno no tiene ninguna intención - evidentemente - de desarticular a los fachas que constituyen la inmensa mayoría de sus cuerpos represivos y que están ligados orgánicamente a ellos.

En este sentido pues se trata para nosotros en reafirmar mas que nunca la defensa de los puntos de libertades democráticas inmediatas: amnistía total, libertades sin limitaciones, partidos sin exclusiones y elecciones libres, a otro nivel disolución de bandas fascistas y de cuerpos represivos; y también nuestras consignas políticas centrales. Todo ello apoyándose en la movilización del movimiento de masas como única garantía ~~de~~ que logrará imponer las libertades y frenar todo intento de ofensiva represiva gubernamental o fascista.

Hay que ~~criticar~~ criticar abiertamente las posiciones defendidas por las organizaciones reformistas y por aquellas centristas que con su

apoyo explícito al gobierno de hecho están cubriendo a este frente a sus responsabilidades represivas y sus relaciones íntimas con la extrema derecha al mismo tiempo que al desmovilizar a la clase le dejan las manos libres para desencadenar la represión sobre el movimiento y sobre sus organizaciones más radicales.

Así si bien en el frente externo hay que ser ofensivos en la batalla política en el frente interno hay que retomar todas las medidas de seguridad que eran norma en un período anterior. El conjunto de milis. debe hacer limpieza total de papeles manuscritos, direcciones, agendas, etc. así como llevar encima el mínimo de informaciones, si bien esta limpieza no implica obligatoriamente deshacerse de las publicaciones públicas o de algunos b.i. de la orga sin mayor trascendencia. El conjunto de cdas. deberá tomar todas las precauciones necesarias en cuanto a llamadas, citas, contactos regulares, etc. Los militantes conocidos como pertenecientes a la orga ~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~ por parte de la policía deberán cambiar de residencia durante algunos días.

Este conjunto de medidas no significa en absoluto un replegamiento de la orga. sobre sí misma sino la necesidad de practicar unas medidas mínimas durante este período confuso.

3. Se está preparando una declaración que enmarque el análisis que hacemos de la situación, el carácter de la provocación fascista, nuestras alternativas centrales a la situación y nuestro eje concreto de trabajo antifascista en este momento concreto.

Es sobre este último eje sobre el que hay que intervenir inmediatamente apoyándose en la conciencia antifascista presente en las masas. Poner en pie una alternativa a la actitud desmovilizadora de los reformistas significa el plantear al movimiento una práctica antifascista, una mobilización antifascista de masas, que haga comprender a estas que es solo mediante su actividad que puede quedar garantizado el control de los grupos fascistas y no a través de apoyos incondicionales a aquellos que continúan siendo la base estructural de su existencia.

Concretar esto quiere decir trabajar sobre los siguientes ejes, apoyándonos y buscando acuerdos en todos los sectores con el bloque de las 7 (o 9) organizaciones anteriormente citadas:

- 1) Impulsar la autodefensa de locales del movimiento (CC.OO., Asociaciones, clubs, etc.) constituyendo comisiones específicas para estas tareas, y para todos aquellos actos públicos del movimiento.
- 2) Impulsar ligado a todos los organismos del movimiento (CCOO, Asociaciones, etc.) la vigilancia y denuncia públicas de locales fascistas, viviendas de fachas, nombres, etc. tanto en los barrios como en los centros de trabajo y que se ejerza una presión y un control permanente de todos estos individuos, creando comisiones ad-hoc o estables.

Poner en pie de inmediato este trabajo implica llevar una batalla política en todos los sectores que debe hacerse no con ánimo sectario sino ligándose a los sentimientos de las masas y sin que en ningún momento deba significar un enfrentamiento o marginación de los amplios sectores del movimiento o de sus organismos regulares.

4. Independientemente y ya con anterioridad la orga participa en un proyecto dentro de la campaña por la amnistía total - para impulsar una gran manifestación conjuntamente con el GAT (grupo amnistía total), expresamente y más de 20 organismos u organizaciones políticas. Dentro de esta ofensiva el CNC había tomado el acuerdo de pedir asistencia a la permanente de la asamblea de Catalunya para pedir un apoyo explícito a esta manifestación, sin embargo hechas la petición en el Secretariado de la Asamblea nos hemos encontrado con una negativa - que pensamos hacer pública en la prensa - siendo el PTE ! el principal agente de esta actitud